



## 新年度を迎えて

校長 伊藤 弘幸

4月6日、令和4年度の下北手小学校の活動がスタートしました。新任式では、6年〇〇〇〇さんから温かい歓迎の言葉をいただきました。また、始業式で発表した4年〇〇〇〇さん、5年〇〇〇〇さんの児童代表の言葉には、「今年も頑張るぞ」という意欲が感じられました。1学年ずつ進級し、それぞれの教室に入った子どもたちのキラキラ輝く表情を見て、私たち教職員一同もこの期待に応えられるようにと決意を新たにしましたところ です。



### 歓迎の言葉

6年1組 〇〇 〇〇さん



春風が吹き、雪の下から現れた地面の感触が心地よく感じられるようになりました。4名の先生方、ようこそ下北手小学校においでくださいました。

先生方に下北手小学校のよいところを知っていただきたいので、学校のことを少し紹介します。

まず、下北手小学校の周りは、豊かな自然に囲まれていて、たくさんの植物や生き物が見られます。また、校庭やグラウンドには、たくさんの桜の木が植えられています。私たちは、教室の窓から満開の桜をながめたり、桜の木の下で遊んだりするのが、毎年楽しみにしています。

次に、私たちやなぎっ子が、がんばっていることを紹介します。5、6年生が所属している委員会活動は、代表、放送、図書、健康の4つがあります。それぞれが工夫をこらし、学校をよりよくしようと活動しています。各委員会が行うイベントを、楽しみにしている人も多いのではないのでしょうか。また、地域の見守り隊のみなさんや警察の方々、中学生と合同であいさつ運動にも取り組んできました。素晴らしいあいさつをした人たちに、賞状を贈る活動も恒例となりました。今年も、全校児童が、元気よくあいさつできるようになることを目指して、がんばっていききたいと思います。

下北手小学校の良いところは、まだまだたくさんありますが、今日からの学校生活の中で、少しずつ見つけていただけたらうれしいです。また、さらに良い学校にしていけるために、授業や児童会の活動、いろいろな行事などを通して、先生方からご指導をいただきたいと思っています。

これからどうぞよろしくお願いいたします。

児童代表の〇〇さんのお話を聞いて、これからの下北手小学校での生活がさらに楽しみになりました。

